

18 AOUT 2019

Une belle brocante sous le soleil

Ce dimanche, les rues de Monswiller accueillent la traditionnelle brocante. La météo qui s'annonçait menaçante a finalement été parfaite avec un beau soleil qui a ravi exposants visiteurs et organisateurs.

En ce début de matinée, la plupart des vendeurs de brocante et de vide-greniers sont déjà en place, pendant que certains commerçants finissent de déployer leur stand. Bernard Bamberger, premier adjoint, négocie avec les derniers vendeurs venus l'attribution des dernières places disponibles suite aux désistements, pendant que le public est déjà nombreux.

Charlie, 10 ans est venu avec sa maman Alison de Bouxwiller installer un stand. « Ce sont surtout ses jouets et ses affaires », explique la maman. « L'argent, c'est pour acheter des écouteurs sans fil », précise Charlie.

Dans une autre rue, Morgane et Pascal vendent livres, articles militaires et linge, entre autres. Ce sont des habitués de cette brocante. « Aujourd'hui, c'est un peu plus compliqué parce qu'en ce moment nous sommes à Paris », précise Morgane. Ils ont malgré tout tenu à être présents.

« Cette année, les amateurs matinaux sont moins présents, il y a la concurren-



Alison et Charlie devant leur stand, majoritairement composé de jouets. Photo DNA

ce de Wasselonne », dit Pascal. Malgré tout, il y a beaucoup de monde autour de leur stand, dans la bonne humeur.

Plus de 150 vendeurs

La brocante s'étale sur une grande partie de la commune. « Il y a 1800 mètres linéaires et plus de 150 vendeurs », explique Marc-er Trapper qui, avec Tho-

mas Bamberger, accueille les exposants devant le Zornhoff.

Les nombreuses associations de la commune assurent l'animation et gèrent les buvettes et la petite restauration. Le Monswiller Magic-club, propose ainsi à sa buvette des crêpes, avec pour les clients des petites démonstrations de magie en close-up. Il a également

offert un spectacle complet en début d'après-midi.

Finalement, les orages prévus ne sont pas venus, et la concurrence de la brocante de Wasselonne qui cette année tombait à la même date n'a pas empêché ce vide-greniers de connaître sa réussite, et ceci dans la bonne humeur et sous le soleil.